

令和4年度

7月1日号

共 育



学校と家庭、地域が共に健全な児童の育成を目指しましょう。
それが共育のところです。

志雄小学校

校長 坂井 雪絵

1学期も残すところ20日間程となりました。学校では、7月19日(火)に通知表渡し、20日(水)に終業式を行います。今年度の1学期は、感染予防をしながら運動会、授業参観などの主要な行事を無事に行うことができました。これも、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげと深く感謝しております。7月21日(木)より8月31日(水)まで長い夏休みとなりますが、充実した生活を送ることができるようよろしくお願いいたします。



児童引き渡し訓練

6月7日(火)の授業参観後に児童引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様のご協力のおかげで大変スムーズに引き渡しを行うことが出来ました。万が一の災害時など、児童引き渡しの必要があった際には、今回の訓練を生かし、安全に迅速に引き渡しを行いたいと思います。訓練には、全保護者のご参加がありました。皆様、ありがとうございました。

水泳 頑張っています

6月2日(木)に子供達と職員でプール掃除を行いました。5・6年生がプールを磨き、3・4年生がプールサイドの草むしりを行いました。初夏の日差しの中、熱心にそして楽しそうに、汗を流して頑張りました。

そして6月13日(月)のプール開き後、水泳の授業を開始しました。職員2人体制で指導や見守りを行い、事故の未然防止を行っています。とてもうれしそうにプールにむかっている子供達、一人一人の泳ぎが少しでも上達するように水泳指導を行っていきます。



みんなのために頑張る高学年



きれいなプールで楽しく泳ぐ1年生

保健・環境部では、児童が健康で安全に学校生活を送れるよう取り組んでいます。その一端をご紹介します。

学校をきれいに

本校では「きれいにすること」だけではなく「きれいにしようとする心」を育てる黙働清掃に取り組んでいます。掃除準備の音楽の合図で、服装を整え、掃除場所に移動します。そして、チャイムで静かに掃除を開始します。毎月1週間「しずちゃんウィーク」として整美委員が見回り、その結果を次の日にお知らせしています。よくがんばっていた、たてわりの班や人を紹介されると、子どもたちはうれしそうな表情をしています。

黙働清掃の効果は、自分たちが学ぶ場所を自分たちの手できれいにしようという気持ちも育ってだけでなく「集中力」「忍耐力」「工夫」「気配り」などの向上が期待できます。

掃除は、学校生活の中での大事な学びの一環です。「たかが掃除、されど掃除」お家でも、お手伝いの中で、雑巾の絞り方やほうきの使い方などを、心も磨きながら体験させてください。

一人一苗運動

3年生から6年生は、恒例の一人一苗の栽培を5月下旬から始めました。プランターに苗を植え、名札を挿し、児童玄関前に置きました。同時に、花壇にも学年ごとに苗を植えました。登校時に、プランターの花には自分のペットボトルで水やりをしています。

これから長い間、みんなの目を楽しませてくれるように、毎年5・6年生と環境委員に夏休み中の水やりをお願いしています。今年度は5・6年生と環境委員の中で学校から家まで近い人をお願いする予定です。1日2、3人で担当し、8時半から水やりをします。プランターや広い花壇の花々へたっぷり水をやるので、かなり時間がかかります。夏休み前に水やり当番の表を配りますので、ご協力をお願いします。



清潔検査

毎週火曜日に、児童保健委員会が清潔検査を行っています。検査する項目は、「ハンカチ」「ティッシュ」「手のつめ」です。他に「前髪」「朝の歯みがき」「歯ブラシの毛先」「名札」「ズックの洗濯」「赤白ぼうしのゴム」の中から1つ選んで調べています。何を調べるかは、保健委員の児童が前日にお知らせしています。クラス全員が○だとパーフェクト賞、1つだけ×だとせいけつ賞となります。どのクラスもパーフェクト賞になるように、ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

